

～11月の活動～



11月のカラフルの活動紹介をします。今月のイベントとしては、10日から1週間、曜日対抗戦で秋の大運動会をおこないました。競技は輪投げ、お手玉リレー、玉入れの3種目で曜日の合計点を出して競いました。競技中は皆さん大きな声を出して白熱した運動会となりました。12日には地域の方と一緒に火災避難訓練をおこないました。今回は通報訓練や水消火器を使用した消火訓練なども行い普段使い慣れていない消火器の使用方法などは消防士の方に教えていただきました。

23日にはローカルサイト全体でオータムフェスタとゆいまーるを開催。カラフルとしては畑で育てたさつま芋の販売を行いました。販売については、くじ引きをして頂き当たりがでたら1本無料。3名様が見事に大当たりされて大きなさつま芋をお持ち帰りになりました。

24日に琴音様による大正琴の演奏。日常の活動ではオータムフェスタに向けての創作折り紙やアロマハンドマッサージなどがあり、盛りだくさんな11月となりました。

colorfulからのお知らせ

随時、送迎付きの見学の受付をしております！お気軽にお問い合わせください！

感染症対策のご協力ありがとうございます。